



Sehr geehrte Eltern,

seitdem die Zahlen wieder so rasant steigen, hat sich das Hessische Kultusministerium bereits vor einer Woche dazu entschlossen, dass sich alle nicht geimpften oder genesenen Schülerinnen und Schüler bis auf Weiteres dreimal pro Woche testen, was sicherlich sehr sinnvoll ist.

Und so steht auch unser Tag der offenen Tür am kommenden Freitag, 19.11.2021, leider ganz im Zeichen der Pandemie:

Wir können ihn nur für die Eltern und Schülerinnen und Schüler der 4. Klassen der Grundschulen unter Beachtung der **3G+-Regel** (PCR-Test für Erwachsene, Impf- oder Genesenennachweis) durchführen.

Insofern bitte ich um Verständnis, dass andere Gäste, wie z.B. Ehemalige oder Sie als Eltern unserer Schülerinnen und Schüler, dieses Mal nicht teilnehmen können.

Die wenigen Schülerinnen und Schüler, die uns am Freitag freundlicherweise unterstützen oder etwas aufführen, können entweder in der Mittagspause zum Essen nach Hause gehen, sofern dies möglich ist, oder sie müssten die Mittagspause in der Schule verbringen, da die Busse dieses Mal mittags nicht zur Schule fahren.

Die Schulbusse fahren jedoch am Freitag zusätzlich um 17.30 Uhr und bringen alle

Helferinnen und Helfer nach Hause.
Bitte geben Sie Ihrem Kind genug zu essen mit,
falls es nicht zu Hause zu Mittag isst, da
freitags aufgrund der geringen Essensbestellungen
in den letzten Wochen leider kein
Mittagessen mehr geliefert werden kann.

Hier auch noch einmal eine Bitte in eigener Sache:
Immer wieder wurde in der Vergangenheit beobachtet,
dass Eltern, ihren Kindern in der Mittagspause Fastfood
von KFC brachten. Dies können wir leider so
nicht akzeptieren, zumal unser Caterer,
„Die Kichererbsen“, dann nicht auf die nötige
Anzahl an Essen kommt.
Zudem ist das Schulessen ausgewogen,
gesund und entspricht den Qualitätsstandards
der Deutschen Gesellschaft für Ernährung.

Mir liegt am Herzen, dass wir auch bei der
Ernährung mit gutem Beispiel vorangehen!
Bitte unterstützen Sie uns dabei!

Gerne mache ich auch noch einmal auf zwei Infoabende
zum Besuch einer weiterführenden Schule nach Klasse 10 aufmerksam.
Eine Einladung sollten die Eltern der Klassen R10a und R10b
bereits letzte Woche per „Ranzenpost“ bekommen haben.

**Johannes-Kepler-Schule, Neuhof,
Donnerstag, 25. November 2021, 19.00 Uhr**
oder
**Konrad-Adenauer-Schule, Petersberg
Donnerstag, 2. Dezember 2021, 19.00 Uhr**

Auch auf die 15. Jahreshauptversammlung
des Fördervereins der Von-Galen-Schule
möchte ich Sie an dieser Stelle
noch einmal aufmerksam machen.
Sie findet am **Mittwoch, 24. November 2021,**
um 19.00 Uhr im Raum 310 der Schule statt.
Diese Veranstaltung findet unter
3G-Bedingungen statt.
Es gilt zudem Maskenpflicht.

Des Weiteren finden Sie im Anhang eine Einladung
zur Fortbildung für Eltern zum Thema
„Umgang mit Stress im Schulalltag“

Die Veranstaltung findet online über
Big Blue Button statt.

Und zum Schluss noch eine kleine Korrektur:
In diesen Link hatte sich letzte Woche der
Fehlerteufel eingeschlichen:
Besuchen Sie diese Seite, wenn Sie den Newsletter
des Hessischen Kultusministeriums
abonnieren möchten.

<https://kultusministerium.hessen.de/newsletter>

Herzliche Grüße
Bianka Roth
Schulleiterin



**Sie erhalten diese E-Mail, da Sie sich damit einverstanden erklärt haben,
den Newsletter der Von-Galen-Schule zu abonnieren.**

Impressum und Kontakt:

Von-Galen-Schule Eichenzell, Munkenstraße 16, 36124 Eichenzell
Telefon: 06659 618703-0, Fax: 06659 618703-201
www.vgs-eichenzell.de
poststelle.7667@schule.landkreis-fulda.de

Für die Dauer des Newsletter-Abonnements wird Ihre E-Mail-Adresse gespeichert.
Ihre E-Mail-Adresse wird entsprechend der datenschutzrechtlichen Bestimmungen vertraulich
behandelt
und nicht für andere Zwecke genutzt oder an Dritte weitergegeben.

Übersetzung in eine andere Sprache

[Newsletter-Daten ändern](#) | [Datenschutz](#) | [Newsletter abbestellen](#)